

SEGUNDO RECORTE EN MENOS DE 5 DÍAS

HR recorta la calificación de México en un escalón y advierte que puede seguir bajando

HR Ratings ubicó la calificación en “HR BBB+/perspectiva negativa”. Esta nota se encuentra aún tres niveles arriba del grado de inversión, pero indica a los inversionistas que se ha deteriorado la calidad crediticia del país.

La **agencia mexicana HR Ratings** recortó la calificación soberana de México en un escalón, para dejarla en “HR BBB+/perspectiva negativa”. Con esta acción, se convierte en la segunda calificadora que recorta la nota soberana del país, tras el anuncio de **Standard & Poor's** del jueves pasado.

Esta nueva nota, de México se encuentra aún tres niveles arriba del **grado de inversión**, pero indica a los inversionistas que se ha deteriorado la **calidad crediticia del país**.

En un comunicado, que se divulga dos horas antes de una conferencia en video, programada desde el día anterior, explican que la perspectiva negativa resulta del incremento en el riesgo derivado de los choques exógenos a la vista, como es el **impacto inmediato del Covid-19**, sobre las cadenas de valor globales; la caída del precio del petróleo y el deterioro de las condiciones fiscales de los países que venían con un alto endeudamiento.

Si comparamos la **calificación de México** con las que tiene las otras tres agencias de operación mundial, queda con la nota más alta en **Moody's**, que es “A3/perspectiva negativa”, esto es cuatro escalones arriba del grado de inversión; seguida por la de “HR BBB+/perspectiva negativa”, que es tres niveles arriba del grado de inversión. Luego está la que tienen las emisiones soberanas de México en **S&P**, que está en “BBB/perspectiva negativa, que es dos escalones arriba del grado de inversión; quien al recortar la nota la semana pasada, ubicó a México en el mismo nivel que tiene desde hace un año en la agencia Fitch, donde la perspectiva es estable.